

カラフル



楽しかった社会科見学

2学期が始まり、1ヶ月が経ちました。子供たち同士の仲も深まり、毎日楽しそうに遊ぶ様子が多く見られます。ようやく暑さもおさまり、朝晩は少し肌寒い日も増えてきました。体調にお気を付けてお過ごしください。

さる9月20日(水)、午後の天気急変も心配されましたが、無事天気にも恵まれ過ごすことができました。『坂戸記念体育館・勝呂公民館』では、公共施設が「みんなのために」使われていること、『明治なるほどファクトリー』では、働く方々がどのようなことに気をつけながら仕事をしているか、作業がどのように機械化されて行われているかなど、実際に見て、聞いてわかることがたくさんありました。広々とした芝生の上で、にこにこしながらお弁当を頬張る子供たちの姿は、普段の教室では見ることのできない素敵な表情でした。

保護者の皆様には、持ち物の用意や朝早くからのお弁当作りなど、大変お世話になりました。ご協力ありがとうございました。

10月末には運動会、11月中旬には音楽発表会と行事が目白押しです。子供たちの心の成長を後押しできるように支援してまいります。

10月

<学習の予定>

国語：ちいちゃんのかげおくり 修飾語を使って書こう 秋のくらし はんで意見をまとめよう

社会：生産の仕事（にんじん農家）

算数：かけ算の筆算（1） 大きい数のわり算・分数とわり算 まるい形を調べよう

理科：太陽と地面 光

音楽：せんりつのとくちょうをかんじとろう 曲のかんじをいかそう

図工：光サンドイッチ

体育：運動会に向けて（表現運動・団体種目）

道徳：命が生まれ育つこと やっぱり、やめよう なかまをたいせつにするとは ほか

総合：キラキラ三年生

〈お願い〉

- 運動会に向けて、体育の時間割が変更になったり、2時間続きで練習を行ったりするようになります。天候に応じて、汗ふきタオルや水筒の用意をお願いします。また、赤白帽子のゴムが伸びきっている子がいます。ゴムの付け替えをお願いします。
- 運動会で使うレジャーシート（縦・横40cm）のお手本を3年生 classroom に載せてあります。名前を書いて提出してください。10月13日（金）締め切りです。
- 3年生 classroom にダンスのお手本動画を載せています。子供たちが自主的に練習に取り組めるきっかけになればと思います。